

Statt Karten!

Danksagung

Herzlichen Dank sagen wir allen, für die überaus große Anteilnahme, die wir beim Abschied von meinem lieben Mann und unserem guten Vater

Helmut Klotz

erfahren durften.

Vergessen werden wir nie die tröstenden Worte – gesprochen oder geschrieben, jede Umarmung oder ein Händedruck sowie das Mitgefühl von allen Verwandten, Freunden und Bekannten.

Bedanken möchten wir uns auch für die zahlreichen Zuwendungen für späteren Grabschmuck und bei allen, die Ihn auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Else Klotz mit Kindern

71543 Wüstenrot-Oberheimbach, im Dezember 2011